
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1209/2017 
  

Requer informações sobre multas de 

transito da Prefeitura Municipal de Santa 

Barbara d´Oeste. 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO o alto índice de multas aplicadas no município de Santa Barbara 

d´Oeste; 

 

CONSIDERANDO que o Jornal “O LIBERAL“ do dia 16/09/2017, publicou 

reportagem sobre o aumento de 56% de multas aplicadas no primeiro semestre de 2017 

em relação ao mesmo período do ano anterior;  

 

CONSIDERANDO que a Administração Pública, segundo o Jornal, garante que 

isso é reflexo da irresponsabilidade dos motoristas.  

 

            REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento Interno 

da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal de Santa 

Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade Santa Barbara 

d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 

I – Quantas multas foram aplicadas em frente a Escola Municipal EMEFEI Antonia Dagmar 

de Almeida Rosolen, situada na Rua Mexico entre os números 191 a 271, durante os 

primeiros (06) seis meses de 2017?  

 

II – Quantas multas foram aplicadas em frente aos números 799 a 881 da Rua Floriano 

Peixoto, ao lado do terminal urbano, nos primeiros (06) seis meses de 2017?  

 

III – O valor arrecadado com multas nesse semestre, que sabemos foi muito elevado, deve 

ser gasto segundo o Código de Trânsito Brasileiro em sinalização, Educação de Trânsito, 

Fiscalização e Engenharia de Campo. Em Santa Barbara d´Oeste onde e como foi 

investido o valor arrecadado com a aplicação de multas? Enviar planilha de trabalhos e 

obras.  

 

IV - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 22 de setembro de 2017. 

 

PAULO CESAR MONARO 

Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade-                                   


